

## **Traditionsveranstaltung des Gesangverein Altendorf/Einigkeit**

### **„Kartoffelbraten“ im Altendorfer Hof**

Im Rahmen der traditionellen Veranstaltungen des Gesangverein Altendorf/Einigkeit wurde am vergangenen Samstag mit über 60 Aktiven und Gästen das „Kartoffelbraten“ im Altendorfer Hof gefeiert.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden des Gesangvereins Uwe Witte , der seine Freude über die gute Beteiligung zum Ausdruck brachte, ging es mit gebackenen Kartoffeln und eingelegten Heringen oder auch Jägerrouladen und Schnitzel zum Essen weiter.

Dabei sorgte „Lazlo“ für die musikalische Unterhaltung. Auch das noch bewegliche Tanzbein konnte bei stimmungsvoller Dinner-, Schlager- oder Partymusik geschwungen werden. An den Tischen wurde sich ausgiebig unterhalten und so manche alte Erinnerungen ausgetauscht.

Es zeigte sich wieder einmal, dass der Gesangverein Altendorf/Einigkeit ein immer noch aktiver Verein ist. Insbesondere die Teilnahme mancher Witwen und Angehörige verstorbener Sangesbrüder zeugen von einer eng zusammen stehenden Vereinsfamilie.

Am späten Abend verabschiedete man sich von einer harmonischen Feier, die auch im nächsten Jahr wieder durchgeführt werden soll.

